
Markus Söder bedankt sich bei Bayerns Jägern
 

Am 24. Oktober 2022 lud Bayerns Ministerpräsident Markus Söder Vertreter
des Bayerischen Jagdverbandes in die Münchner Residenz ein, um sich im

Namen des Freistaats für ihr Engagement zu bedanken. Söder betonte in seiner
Rede, wie wichtig ihm das Thema Tierschutz ist und dass ohne Bayerns Jäger

die heimische Kulturlandschaft nicht erhalten werden könne. Die
Staatsregierung werde alles dafür tun, dass auch die hohe Qualifikation der

Bayerischen Jäger in Bezug auf Waffen und Naturschutz allgemein respektiert
werde. BJV-Präsident Ernst Weidenbusch bedankte sich im Namen aller Jäger
für das Vertrauen, welches die Staatsregierung in die Verantwortung und das

Engagement setze.


